

# 伊形っ子



令和6年度学校だより7月号  
7月12日発行  
延岡市立伊形小学校 No7  
文責：校長 甲 斐 憲 一

## 田植え！（5年生）

6月26日(水)に5年生が田植えを行いました。子どもたちは、県や水土里ネットの職員の方々から水田の大切さなどの説明や、稲吉さんから苗の植え方などの説明を受けた後に、1組から田んぼの中へ入りました。初めて入る児童も多く、歓声なのか悲鳴なのか、大きな声が響き渡りました。当日は雨の予報でしたが、5年生の日頃の行いが良いのか、雨もほとんど降らず、あまり熱中症の心配もせずに活動することができました。

地域・保護者・関係機関の皆さんの支援をいただき、田植紐を使いながら、植えていきましたが、始めはなかなかうまく植えられない子どもたちでした。しかし、慣れると上手に植えられるようになり、子どもたちの適応の早さにびっくりしました。

田んぼの泥でかなり汚れましたので、最後は用水路の水できれいに洗い流しました。なかなかこのような体験をすることはないのでとても良い機会だったと思います。これから、田の様子を観察したり、除草をしたりして、収穫の日までしっかりと見守っていきたいと思います。協力していただきました皆様、本当にありがとうございました。



【初めての田植え】



【慣れて手際よくなってきた子どもたち】

## 楽しい水泳学習！

水泳学習が始まりました。コロナ禍の影響もあり、顔を水につけられなかったり、なかなか泳げなかったりする子どもたちが増えて来たように感じます。水泳の得意な矢野支援員も参加し、実技を披露しわかりやすく指導をしたり、安全にも配慮し、3人以上の体制で授業を行ったりしています。少しでも泳力が向上するよう、暑い日差しにも負けず頑張ってもらいたいと思います。



【バディーを組んでの学習】

## 車での登校について

以前にも学校便りでお伝えしましたが、車での登校は原則、特別な理由がなければ許可はしていません。最近、かなり多くなってきましたし、電子タバコや携帯を片手に持ちながら運転している方もおり、登校する児童との接触事故等が心配でなりません。特別な理由がなければ、徒歩での登校にご協力をお願いいたします。なお、校区外通学の家庭についても同様ですので、下校する祖父母の住宅等に子どもを下ろして、そこから登校するようお願いいたします。